

## HALLOSZINIEREN

„Hallo, wir haben Ihre Mail dankend erhalten und werden so rasch wie möglich antworten.“

„Hallo wir entschuldigen uns für die Wartezeit, Sie sind Nummer 27 in der ungiftigen Warteschlange, ungefährliche Wartezeit 27 Minuten und 43 Sekunden.“

„Hallo, wie geht es Dir?“

„Hallöchen, melde mich sobald ich kann zurück!“

Hall à Lo, so tönt es in jüngster Zeit immer öfter, die auch einmal zur Geschichte werden wird, so hoffe ich, von rechts und links. Von oben und unten. Wie das Amen in der Kirche. Hallo, Hallo, ein wahrer Hall aus dem All.

Doch ob aus dem All oder von allen benutzt, was ich gestern erlebte, stellt alles bisher rundum erfahrene Halloren in den Kernschatten des Mondes oder gar der Sonne, wenn der Mond im Umkehrschluss seine Strahlen samt Zins und Zinseszins der Sonne wiedergibt. Nicht etwa widergibt. Hallo, was so ein e alles an Unterschieden auszulösen vermag!

Doch zurück zum gestrigen Hallo hoch Primzahl, ganz wurzellos multipliziert mal zweieinhalb: 1-1 ins Negativum, oder besser gesagt ins unendliche Nichts.

Ein als Gentlelady verkleidetes H sprach mich stumm und gebärdlos an, dabei seinen Erstbuchstaben verwünschend, da durch das so zahllose Benutzen bereits abgewetzt und nur noch auchdünn, das h kaum sichtbar, alles nur diesem Hallo zu verdanken. Denn der Buchstabenimmel, in dem es vor solchen h's nur so wimmelt, hat in seinem obersten Verfassungsgericht, das die gegenwärtige und zukünftige Ausgestaltung des Himmelblaus zu bestimmen hat, kurzum das H+h, beschlossen mic von dort zu verbannen.

Mic in die ölle per Eilpost veractend zu verfrachten. Und jetzt ste ic vor dir und rufe einfach

ILFE, ILFE, ILFE.

Wenn jemand elfen kann, dann nur du! Denn dein Kopf ist der Erfinder der Gescicte, also voll in der Verantwortung und regressfähig ...

ILFE, ILFE, ILFE ...

Und so gebe ich diesen Ruf weiter, denn liebe Leserin und Leser, wenn du das liest mact ir euc als unerört unerlaubte Nutzer sculdig!!!...

**Und als Bonus ein weiterer DREISATZROMAN aus meiner Feder:**

## **WURZEL ZIEHEN**

Gezogene Wurzeln  
Schmerzhaft bruzzeln  
Wurzellos ein hartes Los.

Heimatlos die Welt  
dann zerbröselst  
einzig böselst.

Wurzelziehen  
Weisheitsschluss  
Besser Wurzelsetzen  
Wurzeln spüren fühlen  
Anstelle diese zu ersetzen.

*© François Loeb, veröffentlicht am 22.02.2024*